

RINGKASAN

Analisis Kebutuhan Rak dan Luas Ruang Penyimpanan Rekam Medis Aktif di RSUD dr Wahidin Sudiro Husodo Mojokerto Tahun 2021, Kaffin Alif Maghfiroh, NIM. G41170155, Tahun 2021, 125 hlm., Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, drNovita Nuraini, M.A.R.S (Pembimbing 1), Nova Indria Rachmawati, S.Tr.Kes. (Pembimbing II)

Tempat penyimpanan dokumen rekam medis (*filig*) merupakan media untuk penyimpanan, penyedia dan pelindung dokumen rekam medis. Penyimpanan dokumen rekam medis akan berjalan dengan baik apabila terdapat fasilitas yang menunjang yaitu kebutuhan rak penyimpanan dokumen rekam medis dan terciptanya kemudahan petugas rekam medis dalam pengambilan serta penyimpanan dokumen rekam medis didukung adanya tata ruang penyimpanan yang ergonomis sesuai dengan ukuran dimensi tubuh manusia, kebutuhan rak penyimpanan rekam medis yang kurang memadai, akan berpengaruh pada kerahasiaan maupun tercecernya dokumen rekam medis yang dapat menciptakan ketidaknyamanan dalam lingkungan kerja.

Selama kegiatan PKL, didapatkan informasi terdapat 36 unit rak kayu terbuka dengan 5 sub rak, 8 unit rak kayu terbuka dengan 4 sub rak, 1 unit *roll o' pack* 4 sisi dengan 4 sub rak dan 6 unit *roll o' pack* 8 sisi dengan 5 sub rak, dimana semua rak penyimpanan tersebut sudah terisi penuh dokumen rekam medis aktif, sehingga ada dokumen rekam medis yang disimpan dan diletakkan didalam kardus, dan jarak rak yang tidak konsisten, sehingga menimbulkan gerak kerja petugas *filig* kurang leluasa untuk mengambil, mengembalikan atau penataan berkas dan dapat berpengaruh pada keselamatan kerja petugas dan pelayanan yang kurang optimal.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis kebutuhan rak dan luas ruangan penyimpanan rekam medis aktif di RSUD dr Wahidin Sudiro Husodo Mojokerto dengan Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kuantitatif terhadap luas ruang penyimpanan (*filig*) dokumen rekam medis serta menganalisis perhitungan kebutuhan rak penyimpanan dokumen rekam medis,

yaitu penelitian yang dilakukan untuk mendeskripsikan atau menggambarkan suatu keadaan secara objektif. Hasil penelitian ini adalah perhitungan kebutuhan rak menggunakan rumus IFHIMA dengan hasil penambahan rak kayu terbuka sebanyak 2 unit, dan kebutuhan luas ruangan yang sudah memenuhi kebutuhan sehingga ruang *filing* di RSUD dr Wahidin Sudiro Husodo Mojokerto cukup menggunakan ruangan yang saat ini sudah digunakan.